

社説

新庄市は、秋田県湯沢、宮城県大崎の3地域と連携し、台湾で観光誘客キャンペーングを繰り広げてきた。日本の原風景が残り、四季折々の魅力を堪能できる地域として、現地の旅行会社は「山形県最上地域」に高い関心を示した。インバウンド(訪日外国人旅行者)誘客に向け、広域連携の絆を固くし新庄最上の魅力を台湾、韓国、中国などに発信したい。

少子高齢化に伴い、国内観光客の減少が予想される中、市は交流人口の拡大を目指し、初めて外国人観光客の誘客に乗組り出した。県境を越えて交流する湯沢、大崎両市に呼び掛け、「新庄最上・湯沢・大崎地域インバウンド誘致キャンペーング台湾訪問団」を組織。先月、台湾最大の国際旅行見本市「台北国際旅行博2011」に初めて参加し、観光プロモーションを繰り広げた。

最上への外国人誘客

会場の台北国際貿易センターで3日間、団員たちは新庄まつり離子(ばやし)を演奏。新庄まつりの法被を来場者に着用を体験させ、国指定の重要無形民俗文化財「新庄まつり」や最上地域の魅力をPR。「おくのほそ道」と俳人松尾芭蕉、NHK連続テレビ小説「おしん」と最上川だけでなく、とりもつラーメン、手打

会場の台北国際貿易センターで3日間、団員たちは新庄まつり離子(ばやし)を演奏。新庄まつりの法被を来場者に着用を体験させ、国指定の重要無形民俗文化財「新庄まつり」や最上地域の魅力をPR。「おくのほそ道」と俳人松尾芭蕉、NHK連続テレビ小説「おしん」と最上川だけでなく、とりもつラーメン、手打

広域連携し魅力をPR

ちそばといった食文化も宣伝。最上川舟下り観光、肘折温泉、巨木、さざに湯沢、大崎両市の温泉や酒蔵、特産物など、恵まれた観光資源を台湾語で紹介した観光パンフレットも来場者に配った。また、台北市内の旅行会社を回り、3地域の魅力を売り込んだ。

現地でのPR活動の成果やヒントを、

会場の台北国際貿易センターで3日間、団員たちは新庄まつり離子(ばやし)を演奏。新庄まつりの法被を来場者に着用を体験させ、国指定の重要無形民俗文化財「新庄まつり」や最上地域の魅力をPR。「おくのほそ道」と俳人松尾芭蕉、NHK連続テレビ小説「おしん」と最上川だけでなく、とりもつラーメン、手打

いた助言や要望を参考に、これからPR活動につなげてほしい。

最上8市町村は観光振興に取り組んでいたが、観光の広域連携となるとまだまだの感がある。松本観光コンベンション協会(長野)の担当者が「台湾での観光PRは誘客につながっている。隣接県の宿泊施設の案内を分かりやすくするなど、各地域と展開する広域観光はメリットが大きい」と語る。